



Creo en  
**POPAYÁN**

# BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, Marzo 16 de 2020

Información Oficial Alcaldía de Popayán

## **Autoridades decretan la Calamidad Pública**

Teniendo como prioridad el momento que vive el país y el mundo, se reunieron el Gobernador del Cauca, Elías Larrahondo Carabalí; el Alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón, junto con la secretaria de Salud Departamental, Natalia Elisa Mesa Ángel y Municipal, Oscar Ospina, así como la gerencia de Cámara y Comercio, a la cabeza de Ana Fernanda Muñoz y Acopi, Jailud Martínez, con el fin de continuar y trazar un trabajo articulado que vaya en beneficio del departamento y su capital.

“El Gobernador del Cauca y el alcalde de Popayán, sumados a la institucionalidad del departamento, continuamos trabajando y articulando la agenda para detener el virus del Covid 19, por tal motivo, se decreta la Calamidad Pública y se hace el llamado al Gobierno Nacional para que se ofrezcan los recursos suficientes para poder defender la vida de los caucanos”, manifestó el Gobernador, Elías Larrahondo.

Por su parte, manifestó el alcalde López Castrillón: “Hoy más que nunca todo el Cauca unido: gobiernos locales, el departamento, los gremios, el sector productivo, el sector educativo, las organizaciones sociales, debemos estar unidos para afrontar este difícil momento. Vamos a salir adelante, unidos vamos a combatir esta crisis”.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán